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На планерке у губернатора
Еженедельное совещание у главы

администрации области началось с
трагического случая, произошедшего
на улице Ломоносова. Владимир Ку�
лаков в первую очередь был обеспо�
коен тем, вся ли необходимая меди�
цинская помощь оказывается постра�
давшим. О ходе расследования опе�
ративно докладывается губернатору.

Не мог Владимир Кулаков обойти
вниманием и предпринимательский
пикет, выставленный у администра�
ции области с одной целью – опроте�
стовать решение о реконструкции во�
ронежских рынков. К собравшимся
сразу же вышел начальник Главного
управления по развитию предприни�
мательства и потребительского рын�

ка Аркадий Можаитов, который и вел
диалог с предпринимателями. Кула�
ков прокомментировал ситуацию сле�
дующим образом:

� Вопросы по рынкам «Юго�Запад�
ный» и «Придача» сняты, они становят�
ся государственными. Будет и дальше
продолжаться работа по цивилизо�
ванному переустройству этих рынков.
Предприниматели свои рабочие мес�
та не потеряют. Пострадают лишь те
люди, которые имели «левые» доходы,
брали взятки с предпринимателей.

На планерке глава администрации
области Владимир Кулаков распоря�
дился  создать рабочую группу, кото�
рая займется изучением вопроса фи�
нансирования льготной категории

населения,  определением источни�
ков финансирования. Вопрос этот бу�
дет прорабатываться в течение двух
месяцев. По участникам и инвалидам
войны ситуация более�менее ясна,
вопрос об их финансировании будет
решаться  федеральным центром. Что
касается ветеранов труда,  то льгот�
ное обеспечение их полностью ложит�
ся на региональный бюджет.

Развивая тему экономии бюджет�
ных средств, глава администрации
области Владимир Кулаков еще раз
особое внимание уделил оптимиза�
ции структур районных администра�
ций, народного образования, здраво�
охранения. Штаты должны быть при�
ведены в соответствие с норматива�

ми, поскольку финансирование адми�
нистраций районов будет осуществ�
ляться с учетом возможностей бюд�
жета. На планерке было решено с
каждым из районов заключить согла�
шение, где четко будут прописаны ис�
точники финансирования из област�
ного, районного бюджета, возможно�
сти отработки недоимки.

Аграрная тема не была обойдена
и на нынешней планерке. Из �за по�
годы ситуация на полях сложилась не�
простая. Сельхозпроизводителям
приходится  буквально ловить мину�
ты без дождей. Уже ясно, что при
уборке сахарной свеклы будут потери,
зерновые ожидаются по качеству на
класс ниже. Но пока еще есть время

и, возможно, погода изменится в луч�
шую сторону. Для того чтобы  в срок и
с минимальными потерями убрать
урожай, на поля области дополнитель�
но привлечено 500 комбайнов.

Обсуждалась на планерке и ситуа�
ция с земельными паями. Крестьяне
сдают их в пользование хозяйствам,
получая за это разные суммы. Губер�
натор Владимир Кулаков считает, что
система платы за паи должна быть
унифицирована. В этом случае пай�
щики будут получать либо долю от
выращенного урожая, либо деньги  в
соответствии с этой долей.  Согла�
шение  хозяйств  с пайщиками мог�
ло бы закрепить объем оплаты за
земельные паи. С такой законода�
тельной инициативой администрация
области планирует выйти на област�
ную Думу.

 Ирина ПЛОТНИКОВА.

Ольховатский опыт

В этой квартире
в 70�90 гг. XX века
на площади 38 кв.м

проживало
42 человека

За неделю до этого сотруд�
ники управления уже пыта�
лись пройти в помещение
бара, получив по телефону
информацию о том, что здесь
в ходу наркотики. Впустить
«по�хорошему» их на свою
территорию администрация
клуба по неизвестным причи�
нам отказалась. Однако зав�
сегдатаи этого заведения бес�
препятственно проходили
мимо  «бдительной» охраны.

В свой второй приход нар�
кополицейские проникли
внутрь «Штольни» при помо�
щи отряда специального на�
значения. При проверке на
полу под барной стойкой был
обнаружен пакетик с таблет�
ками «Экстази МДМА», еще
один такой пакетик валялся
под столиком, за которым от�
дыхала веселая компания. В
другом конце зала под крес�
лом лежал газетный сверток
с марихуаной. Кроме того, в
туалетных комнатах были об�

Куда ведет
«Штольня»

наружены использованные
шприцы, которые сразу же
отправили на экспертизу.

Затем начался личный дос�
мотр посетителей, которые,
кстати, были далеко не из бед�
ных. Тех, чье поведение и вне�
шний вид имели признаки нар�
котического опьянения (а их
оказалось не менее 30 чело�
век), направили для освиде�
тельствования в областной
наркологический диспансер.
Многих из них потом прямо из
наркодиспансера забрали
собственные адвокаты.

Охранники клуба привлече�
ны к административной ответ�
ственности по части 3 статьи
9.3 Кодекса РФ об админист�
ративных правонарушениях.
По факту обнаружения нарко�
тических средств в клубе
«Штольня» возбуждено уго�
ловное дело по статье 228 УК
РФ.

Ирина ШАБАНОВА.

Весьма
неожиданным
оказался кое
для кого
визит в
экстрим;бар
«Штольня»,
что в Вороне;
же на улице
Хользунова,
сотрудников
Воронежско;
го управле;
ния Феде;
ральной
службы по
контролю за
оборотом
наркотиче;
ских средств.

От этого указателя  до реки Дон – сто с небольшим метров.  Лет
десять назад здесь построили красавец;мост, который раз и
навсегда связал тамошнее рамонское Задонье с большой
жизнью. Так что нужен ли теперь здесь еще и «Паром»?
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня сегодня сегодня сегодня сегодня
днем днем днем днем днем по области облачно, кратковременные дожди, местами
сильные, местами грозы; ветер северный, умеренный, при гро�
зе порывистый, температура плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.

23 июля23 июля23 июля23 июля23 июля по области – облачно с прояснениями, местами
кратковременные дожди, днем грозы; ветер северо�восточный,
умеренный; температура ночью плюс 11�16, плюс 11�16, плюс 11�16, плюс 11�16, плюс 11�16, днем плюс 20�плюс 20�плюс 20�плюс 20�плюс 20�
25.25.25.25.25.

24 июля24 июля24 июля24 июля24 июля по области – местами небольшие кратковремен�
ные дожди, грозы; ветер северо�восточный, умеренный; тем�
пература ночью плюс 11�16, плюс 11�16, плюс 11�16, плюс 11�16, плюс 11�16, днем плюс 21�26.плюс 21�26.плюс 21�26.плюс 21�26.плюс 21�26.

Картофельный проект
Трехлетний проект по испытанию сортов картофеля голлан�
дской и канадской селекции на полях Верхнемамонского
района под эгидой воронежского госагроуниверситета и
ассоциации фермеров�картофелеводов вступил в заверша�
ющую стадию. На отдельных участках достигнута урожай�
ность 700�800 центнеров с гектара. Внедрению новых сор�
тов в массовое возделывание, совершенствованию техно�
логии выращивания картофеля в Черноземье был посвя�
щен проходивший в Воронеже научно�практический семи�
нар.

«Победа» приняла лучших
Уже второй год подряд близ Калача проводится районный
съезд животноводов. На сей раз местом его проведения
стала лесополоса рядом с селом Медвежье на базе ЗАО
«Победа». Глава администрации района Анатолий Бакулин
прямо на лоне природы лично вручил награды передовикам.
Затем перед ними выступили местные самодеятельные кол�
лективы и Воронежский государственный академический
русский народный хор.

Наркомания наступает
Вчера гостем журналистов «Коммуны» был главный нарколог
области Анатолий Прудников. Он рассказал о тяжелейшей
проблеме нашего общества, представляющей угрозу нацио�
нальной безопасности страны. Речь шла о наркомании. К
сожалению, ситуация становится все более сложной, в круг
любителей пагубного зелья вовлекается все больше и воро�
нежской молодежи. Актуальность проблемы лишний раз под�
тверждает публикуемая на этой странице заметка.

Погода капризничает
В Зауралье и Якутии установилась жара, а в Центральной
части России идут ежедневно проливные дожди. Такая пого�
да вредит аграриям, они не могут приступить к уборке зерно�
вых, рушатся планы и у отпускников. В Россоши, например,
из�за дождей затопило три центральные улицы (Ломоносова,
Мира и Озерное), в результате около 20 личных подворий
оказались залитыми грунтовыми водами. Пришлось прибе�
гать к помощи МЧС.

Пропололи… водопровод
В Кантемировке один из микрорайонов, где проживают без
малого полторы тысячи человек, оказался без воды. Вблизи
скважины был вылит раствор пестицидов – химических пре�
паратов, применяемых для «прополки» сорняков. Так отра�
вили не только почву, но и воду, ее подачу пришлось прекра�
тить. По факту возбуждено уголовное дело, ведется рассле�
дование. Специалисты ликвидируют последствия загрязне�
ния.

После
взрыва
Вчера сотрудники Воронежского государственно;
го аграрного университета, родные, близкие
прощались с Еленой Фроловой, чья жизнь обо;
рвалась в понедельник утром, когда на улице
Ломоносова в Воронеже взорвалось начиненное
мелкими металлическими деталями самодель;
ное взрывное устройство.

Елена в то утро, как всегда, спешила на работу. Она
была старшим лаборантом кафедры сельскохозяй�
ственных машин ВГАУ. «Лена пришла к нам несколько
лет назад и уже буквально через неделю была в кол�
лективе в самом хорошем смысле слова своим чело�
веком, � рассказал «Коммуне» заведующий кафедрой
профессор Александр Тарасенко. – Вся ее жизнь была
как картинка. Школу Лена закончила с медалью, так�
же отлично училась она и в колледже в Алексеевке.
Очень хорошо владела компьютером, идеально орга�
низовала делопроизводство. Много читала, была
очень общительным человеком. Одновременно рабо�
тать и учиться было нелегко, но Лена все успевала»…

Похоронили Елену Фролову на родине, в Красно�
гвардейском районе Белгородской области.

А в Воронежской областной клинической больнице
врачи продолжают борьбу за жизнь двух молодых пар�
ней, пострадавших от этого злодейского теракта.

� В понедельник некоторые средства массовой ин�
формации поспешили сообщить о том, что у нас в боль�
нице скончался один из этих ребят, � рассказал замес�
титель главного врача больницы Юрий Козлов. – Это
неправда. Горько, когда, стремясь за сенсацией, на�
чинают хоронить живых людей. Тем более что состоя�
ние ребят имеет положительную динамику.

Кстати, когда одному из них, студенту зоотехничес�
кого факультета агроуниверситета Павлу Прокопенко
срочно во вторник потребовалась кровь, в больнице
выстроилась очередь из студентов этого вуза…

Правоохранительные органы по факту теракта в
Воронеже продолжают оперативно�розыскные ме�
роприятия. И по�прежнему просят всех, кто распола�
гает какой�либо информацией на сей счет, сообщить
ее в дежурные части ГУВД (тел. 51�12�16) и УФСБ (тел.
55�04�44).

Алексей СОЛОВЬЕВ.

Новые ледоколы
Правительство РФ планирует выделить два миллиарда рублей для
строительства двух ледоколов. Деньги должны поступить корабле�
строителям в 2005 году, чтобы уже через два года ледоколы начали
работу в Финском заливе, поскольку в этом регионе прогнозируется
увеличение переработки грузов в портах Приморск и Высоцк. Также
в 2005 году планируется выделить один миллиард 200 миллионов
рублей на развитие порта Усть�Луга. В настоящее время в Усть�Луге
функционирует угольный терминал мощностью восемь миллионов
тонн. В порту предполагается строительство новых мощностей сум�
марной мощностью около 30 миллионов тонн. К 2006 году планиру�
ется ввести в строй паромную переправу Усть�Луга � Балтийск для
соединения Калининградской области с территорией России.

Лукашенко готов стать президентом
Александр Лукашенко будет баллотироваться на третий президент�
ский срок, если так решат граждане Белоруссии. Об этом белорус�
ский президент заявил 20 июля на пресс�конференции в Минске.
Третий срок президентства, по его словам, возможен только по
Конституции и только если так решат граждане Белоруссии в ходе
референдума. Как заявил Лукашенко на пресс�конференции, есть
две причины, по которым он не хочет выдвигать преемника. Прежде
всего, «это будет несправедливо по отношению к народу». «Я буду
считать неуважением к народу, если я буду продавливать кого�то к
власти. Никакого преемничества в Белоруссии быть не может», �
пояснил действующий президент. Второй же причиной, по которой
Лукашенко не хочет выбирать преемника, он назвал возможность
того, что «преемник может проводить другую линию».

В ходу 4 новые деньги
Банк России с 16 августа начинает ввод в
обращение модифицированных банкнот
достоинством 10, 50, 100, 500 и 1000
рублей, сообщил в среду на пресс�конфе�
ренции первый заместитель председате�
ля Центробанка РФ Арнольд Войлуков.
«Сейчас идет развоз банкнот по стране. С
16 августа начнем их выпуск в обраще�
ние», � сказал Войлуков.  По его словам,
16 августа является официальной датой
выпуска банкнот. Реально новые купюры
поступят в обращение не раньше сентяб�

ря. Представитель ЦБ объяснил это тем, что во всех регионах имеет�
ся запас старых банкнот на 1�3 месяца.  Войлуков подчеркнул, что
модифицированные банкноты будут находиться в параллельном об�
ращении с банкнотами образца 1997 года до полного износа после�
дних. «Никакого обмена банкнот Банк России производить не будет»,
� отметил Войлуков.  Как говорится в пресс�релизе Банка России, в

модифицированных банкнотах сохранено основное композицион�
ное решение действующих в настоящее время банкнот серии 1997
года, а целью их выпуска является усиление защитного комплекса
банкнот, облегчающего контроль подлинности населением.

Разрушить разделительную стену
Генеральная Ассамблея ООН большин�
ством голосов потребовала от Израиля
выполнить постановление Междуна�
родного суда и разрушить разделитель�
ную стену, возведенную на Западном
берегу реки Иордан. Генассамблея, на
которой представлена 191 страна мира,
приняла резолюцию 150 голосами,
шесть представителей проголосовали
против, десять воздержались. Израиль

проголосовал против и объявил резолюцию незаконной. США также
проголосовали против принятия резолюции.

Бомбы для бункеров
Министерство обороны США в настоящее время рассматривает воз�
можность создания мощной бомбы весом более 15 тонн для разру�
шения подземных бункеров противника. Подобная бомба будет сбра�
сываться на находящиеся глубоко под землей бункеры противника
с самолетов�бомбардировщиков типа B�52. Управление подобными
снарядами будет осуществляться с помощью систем спутникового
наведения.

МВД готово платить за доносы
Участковые уполномоченные мили�
ции, возможно, в ближайшем буду�
щем будут платить проживающим на
их участках гражданам за предостав�
ление оперативной информации пра�
воохранительным органам. Соответ�
ствующее заявление сделал началь�
ник Главного управления обеспече�
ния общественного порядка МВД РФ
Николай Першуткин: «У участкового

есть различные возможности получить информацию о готовящихся
и совершенных преступлениях. Акцент же в работе участкового де�
лается именно на недопущение тяжких и особо тяжких преступлений.
Если гражданин ставит условие по передаче такой важной информа�
ции на конфиденциальной основе или за плату, то, прежде всего для
защиты жизни и здоровья граждан, их безопасности, считаю это
вполне возможным».

По материалам NEWSru.com, Lenta.ru, Grani.ru
подготовила Наталия СЕДЫХ.

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:  Россия и зарубежье

Есть что обсудить главе района В.Астанину, генеральному
   директору «Парома» А.Павлову, руководителю агрофирмы
   «Поляна» А.Бочарову.

� Нужен, очень нужен, � слова
главы администрации Рамонско�
го района Владимира Астанина. –
И не только Задонью, но и всему
нашему району, как и нашим
ближним и дальним соседям. С
одной стороны, в агропромыш�
ленном комплексе сейчас наме�
тилась тенденция подъема, и селу
крайне нужна новая техника. С

другой стороны, приходится ре�
монтировать и старую. Плохо, ког�
да делается это кустарными зап�
частями случайных поставщиков.
Так что «Паром» на нашей земле
– весьма кстати.

«Паром», начавший свою ра�
боту в Новоживотинном, в ста
метрах от Дона и в полутора ки�
лометрах от трассы Воронеж�

Москва  � это филиал крупней�
шей на Орловщине агроснабов�
ской компании. Являясь офици�
альным дилером известного в
России «АгромашХолдинга»,
объединившего Красноярский и
Таганрогский комбайновые,
Волгоградский тракторный за�
воды и ряд других предприятий.
«Паром» на выгодных условиях
поставляет сельчанам комбай�
ны «Енисей» и «Русь», тракторы
ДТ�75, ВТ�100, ВТ�150, свекло�
вичные и иные сеялки, другую
технику. Широк и ассортимент
запасных частей.

� Он включает более десяти ты�
сяч наименований, � рассказал
директор воронежского филиала
«Парома» Александр Суворин. –
Причем это запчасти заводские,
что особенно привлекает сель�
чан. И они к нам едут со всей ок�
руги, и даже из Липецкой, Там�
бовской областей. Их подкупают
и огромный выбор, и приемлемые
цены, и качество обслуживания.
Ведь лозунг «Парома» � «лицом к
селу».

Алексей ИВАНОВ.
Фото автора.

Участники семинара�совещания – началь�
ники райсельхозуправлений, председатели
районных Агросоюзов, руководители облас�
тных служб – в поездке по полям и фермам
здешних сельхозпредприятий смогли увидеть
и убедиться: под началом нового главы мес�
тного самоуправления, недавнего крепкого
хозяйственника Анатолия Спивакова село

встает на ноги. Первая остановка – на полях
«Колоса». Осмотрев ухоженные плантации
цветущего картофеля – семенного, высоко�
урожайных сортов, на впервые применяе�
мом в области «капельном орошении» – все
удивлялись вслух: как в Голландии! «Шаг вер�
ный, � подчеркнул Дубовской. – У нас наме�
чается строительство предприятия по пере�
работке картофеля. Завод придет, а мы гото�
вы дать сырье».

Хороши посевы желтеющей пшеницы, го�
роха, подсолнечника. А возделывают их ме�
ханизаторы из акционерного общества «МТС
Ольховатка Черноземье». В упряжи – техни�
ка отечественная и зарубежная. Вдоль лесо�
полосы устроили выставку машин и агрегатов.

Вторая остановка – в некогда лучшем хо�
зяйстве «Заря», которое «успешно» довели до
ручки. Но «Заря» возрождается. Всего лишь
год полеводы работают под крылом воро�
нежской фирмы «Агротех�Гарант». Где полы�
хал бурьян, колосятся хлеба, зацветает под�
солнечник, радует свекла. А на руинах спец�
хоза возрождается молочное животновод�
ство под опекой россошанской фирмы «Мо�
локо».

Вернувшись в зал заседаний, поделились
впечатлениями и обсудили перспективы и
проблемы в развитии сельского хозяйства.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

О тех, кто, несмотря ни на какие трудно;
сти, дело делает, шла речь на областном
семинаре;совещании аграрников в
Ольховатском районе. Его вел замести;
тель главы администрации области,
начальник Главного управления агропро;
мышленным комплексом Иван Дубовской.

Бензин дорожает
Тарифы на проезд пассажиров в пригородном и

междугороднем автомобильном, а также в пригород�
ном железнодорожном транспорте в ближайшее вре�
мя повысятся. Об этом стало известно после заседа�
ния региональной транспортной комиссии, состоявше�
гося 16 июля в областной администрации.

Инициатором изменения стоимости проезда стал
организатор пассажирских перевозок в области � ак�
ционерное общество «Воронежавтотранс». Последний
раз пересмотр тарифов произошел в апреле нынеш�
него года.

Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

Обращение
ггггглавы администрации областилавы администрации областилавы администрации областилавы администрации областилавы администрации области
В.ГВ.ГВ.ГВ.ГВ.Г. . . . . КУКУКУКУКУЛАКЛАКЛАКЛАКЛАКОВА ОВА ОВА ОВА ОВА к жителямк жителямк жителямк жителямк жителям
Воронежской областиВоронежской областиВоронежской областиВоронежской областиВоронежской области
Уважаемые земляки !

Сегодняшнее обращение к вам продиктовано чрез�
вычайным происшествием – терактом на остановке по
ул. Ломоносова. Очень тяжело осознавать, что это про�
исходит в нашем родном городе. Все мы потрясены слу�
чившейся трагедией, в результате которой погиб че�
ловек. Невозможно принять разумом то, что мирным
летним утром в Воронеже погибла молодая девушка, у
которой вся жизнь еще была впереди, получили ране�
ние другие воронежцы. Я выражаю глубокое соболез�
нование родным, близким и друзьям Елены Фроловой.
Понимаю, что исправить беду уже невозможно. Мною
подписано распоряжение о выделении семье погиб�
шей материальной помощи.

Тем, кто сейчас находится в больницах, желаю ско�
рейшего выздоровления. Им оказана и оказывается
вся необходимая медицинская помощь.

Как никто другой я понимаю, что задача власти –
обеспечить безопасность людей. Правоохранительные
органы сейчас работают в усиленном режиме. Проку�
ратура возбудила уголовные дела по статьям «умыш�
ленное убийство» и «теракт». Работа координируется
мною лично.

Теракты все настойчивее вторгаются в нашу жизнь.
Привыкнуть к ним невозможно. Уважаемые земляки,
я уверен в том, что ни один здравомыслящий человек
не примет навязываемую нам террористами жизнь в
страхе и опасности. У беды есть одно важное свойство
– сплачивать людей. Давайте помогать друг другу, пра�
воохранительным органам в предотвращении подо�
зрительных ситуаций. Уверен, что воронежцы еще ре�
шительнее поддержат усилия российского Президен�
та и правительства по борьбе с терроризмом и сохра�
нению стабильности в стране.

Как глава администрации области заверяю, что бу�
дет сделано все возможное, чтобы проводимые опера�
тивно�розыскные мероприятия помогли нам найти ви�
новных. Совершившие теракт должны быть наказаны.

Владимир КУЛАКОВ

«Паром»
для селян
«Паром»
для селян
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«Коммуна»  ваш консультант
Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55�14�74

На приеме у нотариуса

Ведущая рубрики президент нотариальной
палаты Воронежской области нотариус
Нина БОГАТЫХ.

Право собственности
Мы приватизировали квартиру в 1995 году,
оформили документы в БТИ, а теперь слыша�
ли, что надо еще раз оформить документы на
эту же квартиру в ГУЮ, а то дети не получат
эту квартиру по наследству?

Право собственности на квартиру у вас воз�
никло до 1998 года, а это означает, что в повтор�
ной регистрации в государственном учреждении
юстиции ВГЦРПН нет необходимости, квартира
будет переоформлена по свидетельству о праве
на наследство на ваших детей.

В пользу брата
Мой отец оставил завещание на все имуще�
ство мне, а у него еще есть двое сыновей.
Могу ли я отказаться от наследства в пользу
одного из братьев?

В соответствии со ст. 1158 Гражданского ко�
декса РФ не допускается отказ от наследства в
пользу других наследников, если завещано все
имущество.  Поэтому если вы хотите отказаться
от имущества по завещанию, тогда на все иму�
щество по закону вас будет трое наследников.
От своей 1/3 доли вы можете отказаться в
пользу одного из братьев.

Порядок таков
Умерла моя тетя. Единственными родствен�
никами были ее брат, сестра – моя мама,
которая умерла три года назад. Являюсь ли я
наследником второй очереди доли умершей
матери?

При отсутствии первой очереди к наследова�
нию призываются наследники второй очереди
– братья и сестры умершего, дедушки и бабуш�
ки как со стороны отца, так и со стороны мате�
ри.

Дети братьев и сестер наследодателя (пле�
мянницы и племянники) наследуют по праву
представления, т.е. если нет в живых их родите�
лей. Таким образом вы имеете право наследо�
вать долю, которая причиталась бы вашей ма�
тери.

 Налоги

Консультирует заместитель начальника
отдела налогообложения физических лиц
Управления МНС России по Воронежской
области Николай РУДИКОВ.

Комната в подарок
Мой отец подарил моей дочери � студентке
вуза комнату в коммунальной квартире сто�
имостью 28000 руб., но ей прислали из нало�
говой инспекции уведомление и квитанцию
на уплату налога на дарение в размере 2008
рублей. Правильно ли это? А если правильно,
то имеет ли она льготу?

Согласно закону плательщиками налога с
имущества, переходящего в порядке дарения,
являются граждане, которые становятся соб�
ственниками жилых домов (квартир) и т.д., пе�
реходящих к ним на территории РФ в порядке
дарения.

Налог с имущества, переходящего в порядке
дарения, исчисляется при стоимости имущества,
переходящего в порядке дарения, от 80�кратно�
го до 850�кратного установленного законом
размера минимальной месячной оплаты труда
как другим физическим лицам по ставке – 10
процентов от стоимости имущества, превышаю�
щей 8000 руб., т.е. 80�кратный установленный
законом размер минимальной месячной опла�
ты труда.

Льгота по налогу в данном случае предостав�
ляется, если даритель и одаряемая проживали
в коммунальной квартире совместно на день
оформления договора дарения. Факт совмест�
ного проживания подтверждается справкой из
соответствующего жилищного органа.

Бабушка – внуку
В 2003 году бабушка подарила внуку домик,
оцененный в 102519 руб. и земельный учас�
ток стоимостью 7760 рублей. На момент да�
рения внук жил и был прописан в этом домо�
владении, а бабушка была прописана в дру�
гом месте. Должен ли внук платить налог со
стоимости подаренного дома и земельного
участка? Если должен, то как этот налог ис�
числяется?

Так как дом и земельный участок были пода�
рены после 1 мая 2002г., то в соответствии с за�
коном внук является плательщиком налога толь�
ко со стоимости жилого дома  в размере – 77�
кратного установленного законом размера ми�
нимальной месячной оплаты труда + 20 процен�
тов от стоимости имущества, превышающей
85000 руб., т.е. 850�кратный установленный за�

коном размер минимальной месячной опла�
ты труда с учетом того, что даритель и одаряе�
мый не проживали в этом доме совместно на
день оформления договора дарения. Факт со�
вместного проживания подтверждается
справкой из соответствующего жилого орга�
на или городской, поселковой, сельской ад�
министрации, а также решением суда.

Кто прав?
Я жила в Мурманске, и в 1999г., участвуя в
долевом строительстве, купила квартиру
в г.Воронеже, уплатив сразу же 140000
руб., о чем есть квитанция на мое имя. В
1999 и 2000 годах предприятие, где я ра�
ботала, возвратило мне налог при выплате
заработной платы, а в 2001г. сообщили,
что законодательство изменилось и те�
перь следует обращаться в налоговую ин�
спекцию. В 2001г. я уволилась, приехала
в Воронеж, прописалась и оформила квар�
тиру на себя, свою дочь и внука. Когда же
в  марте 2002г. я обратилась в налоговую
инспекцию, мне сказали, что мне положе�
на налоговая льгота в размере 1/3, так
как собственников трое, и, стало быть,
нечего мне ждать. Я поспрашивала сосе�
дей (а у нас дом переселенцев и почти все
платили за квартиру, как и я) и оказалось,
что нигде за пределами Воронежа налого�
вую льготу не делят между собственника�
ми, а выплачивают тому, кто платил за
квартиру. Разъясните мне, кто прав? Имею
ли я право на остаток моей налоговой льго�
ты?

При приобретении квартиры в общую до�
левую собственность размер имущественно�
го вычета распределяется между совладель�
цами в соответствии  с их долей собственнос�
ти, а  государственная регистрация возникно�
вения и перехода прав на недвижимое иму�
щество удостоверяется свидетельством о го�
сударственной регистрации прав.

Таким образом, при приобретении кварти�
ры в общую долевую собственность распре�
деление долей собственности в квартире оп�
ределяется в соответствии с долями, установ�
ленными в свидетельстве о праве собствен�
ности, и имущественный налоговый вычет в
части произведенных каждым собственником
расходов соразмерно их доле собственности
предоставляется каждому из собственников
только в пределах установленной в свиде�
тельстве доли.

Поскольку вы с дочерью и внуком приоб�
рели квартиру в  общую долевую собствен�
ность, то вы как покупатели имеете право на
получение имущественных налоговых выче�
тов в размерах, соответствующих долям соб�
ственности, т.е. по 1/3.

Так как в данном случае расходы были про�
изведены только вами, то вы имеете право
на получение имущественного налогового
вычета только в пределах своей доли, то есть
в сумме 46666 руб., с зачетом ранее предос�
тавленной суммы льготы.

Пенсия

Разъясняют  сотрудники ГУ – отделения
Пенсионного фонда РФ по Воронежской
области Наталья ТИМКОВА.

Государство  инвалиду
Расскажите, пожалуйста, об изменениях в
пенсионном обеспечении инвалидов.

Пенсии по инвалидности устанавливаются
в случае наступления инвалидности при нали�
чии ограничения способности к трудовой де�
ятельности III, II и I степени, определяемой по
медицинским показаниям.

До 1 января 2004 года при установлении
пенсии инвалидность I группы приравнива�
лась к III степени ограничения способности к
трудовой деятельности, II группа ко II степе�
ни, III группа к I степени.

В настоящее время при освидетельствова�
нии в органах Государственной медико�соци�
альной экспертизы наряду с признанием
гражданина инвалидом определяется одна из
трех степеней ограничения способности к тру�
довой деятельности. В некоторых случаях, не�
смотря на установление группы инвалиднос�
ти, степень ограничения способности к трудо�
вой деятельности может отсутствовать вооб�
ще, а следовательно не может быть назначе�
на и пенсия  по инвалидности. Размеры базо�
вой части трудовой пенсии по старости и по
инвалидности, размеры государственных пен�
сий также устанавливаются в зависимости от
той или иной степени ограничения способно�
сти к трудовой деятельности. Лицам, которым
группа инвалидности была установлена бес�
срочно ранее января 2004 года, проходить по�
вторное освидетельствование в органах МСЭ,
с целью установления степени ограничения
способности к трудовой деятельности, не тре�
буется, т.к. выплата пенсии продолжается в
соответствии с ранее установленной группой
инвалидности.
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4. Уроки  бесследно
не проходят
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� Вне всякого сомнения, по�
года в прошлом году не бало�
вала сахароваров и это, конеч�
но, не могло не сказаться на
потерях свеклы. Но это только
одна и не самая главная сторо�
на проблемы. Главная пробле�
ма – сложившаяся система, а
точнее бессистемность в воп�
росах хранения свеклы на по�
лях, ее низкое качество и от�
сутствие жестких графиков за�
воза на призаводской и вы�
носные пункты.

Мы часто в качестве приме�
ра ссылаемся на опыт запад�
ных стран, в том числе и на та�
мошних сахарозаводчиков,
когда говорим о высоком ко�
эффициенте извлечения саха�
ра из свеклы, вообще высокой
эффективности свеклосахар�
ного производства. Говорят об
этом и руководители свекло�
водческих хозяйств. Но при
этом умалчивают о весьма
важных составляющих процес�
са переработки корней. На�
пример, о том, что на западных
заводах запас свеклы не пре�
вышает трехсуточной произво�
дительности. Что, если прода�
вец не уложился в график дос�
тавки корней на завод – а этот
отрезок времени составляет
всего час, его запросто могут
отправить назад, да еще и
штрафные санкции предъ�
явить.

О качестве сырья я уже не
говорю. Невозможно предста�
вить, чтобы процент «зелени»
доходил до 5, а то и 7 процен�
тов, как это бывает у нас. Как
невозможно представить, что�
бы свекла была повреждена
механически, а ее загрязнен�
ность доходила до 8 процентов
от принятой массы. Только в
страшном сне может приснить�
ся такое, чтобы вместе со свек�
лой на тракт подачи угодил при�
везенный с поля булыжник, а у

В минувшем сезоне на свеклопунктах Ольховатского
сахарного комбината «сгорело» в общей сложности 66
тысяч тонн принятых корней, что крайне негативно сказа�
лось на финансовых результатах всего года.
Почему это произошло, какие выводы сделаны, какие
меры принимаются на предприятии по минимизации
потерь сырья в текущем году? Об этом – интервью с
генеральным директором Ю.К.МИСАЙЛОВЫМ.

нас подобные «сюрпризы»
сплошь и рядом. Ведь не случай�
но мы ставим на пути свеклы из
кагата к варочным аппаратам
камне� и соломоловушки, а на
отмывку корней изводим тыся�
чи и тысячи кубометров воды.
Что, в конечном счете, оборачи�
вается для завода очень боль�
шими производственными из�
держками и ростом себестоимо�
сти готовой продукции.

Но главная причина «загора�
ния» � сверхнормативное со�
держание в принятой свекле
так называемой «зеленки». Ко�
торая, кстати, играет и не пос�
леднюю роль в снижении выхо�
да сахара на конечном этапе
переработки. Вот все это вме�
сте взятое и способствовало
таким большим потерям кор�
ней.

Причем, что особо хочу под�
черкнуть, подобная ситуация
была и на других заводах, что
еще раз подводит нас к мысли
о том, что корень проблемы не
в плохой работе отдельно взя�
того завода, а в сложившейся
порочной практике, что надо
что�то менять в системе загото�
вок и хранения свеклы…

� Что именно и прежде все�� Что именно и прежде все�� Что именно и прежде все�� Что именно и прежде все�� Что именно и прежде все�
го?го?го?го?го?

� Вся проблема, на мой
взгляд, заключается в том, что
руководители свеклосеющих
хозяйств, приступая к уборке,
зачастую не принимают во вни�
мание технические возможно�
сти завода. Проведя перед про�
шлогодней уборкой предвари�
тельный прогноз урожайности
свеклы в зоне нашего завода,
мы установили, что при благо�
приятных погодных условиях
заготовка корней может соста�
вить 450 тысяч тонн. Поэтому
было принято решение о пере�
работке свеклы в возможно
ранние сроки, и уже 28 августа
мы начали принимать новый
урожай. 4 сентября был запу�
щен 1�й завод, а через 6 дней
и 2�й завод комбината.

Начиная со второй декады
сентября началась массовая
приемка корней. Критически
оценив ситуацию в связи с на�
коплением на свеклопунктах
большого объема свеклы и ус�
тановившейся жаркой пого�
дой, в третьей декаде мы обра�
тились с просьбой к руководи�
телям хозяйств приостановить

уборку. В это время свекла в
массовом количестве посту�
пала сильно подвяленной и в
кагатах моментально «загора�
лась». К сожалению, нашу
просьбу услышали не все, и
свекла продолжала поступать.

Понимая, что комбинат фи�
зически не сможет перерабо�
тать все вновь возгоравшие�
ся кагаты, мы приняли реше�
ние о приостановке с 1 по 10
октября приемки корней, по�
скольку к концу сентября
было принято 242 тысячи
тонн, или 89 процентов от об�
щей заготовки 2002 года. К
тому же остаток свеклы на
комбинате был таким, что его
можно было переработать
только в течение 40 суток. К
сожалению, и эта мера не
дала положительных резуль�
татов, поскольку все наши
планы были сведены на «нет»
в связи с жаркой погодой и
выпадением теплых осадков,
из�за чего микробиологичес�
кие процессы горения свеклы
только усилились и на прием�
ных пунктах «запарили» абсо�
лютно все имевшиеся кагаты.

� Приходилось слышать,� Приходилось слышать,� Приходилось слышать,� Приходилось слышать,� Приходилось слышать,
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� Для экспертной оценки
качества хранящейся свеклы
мы в срочном порядке пригла�
сили независимых экспертов
– сначала из Воронежской
торгово�промышленной пала�
ты, а затем и из Всероссийс�
кого научно�иcследователь�
ского института сахарной
свеклы имени Мазлумова. В
результате многочисленных
обследований нарушений с
нашей стороны в приемке и
хранении корней выявлено не
было.

В то же время исследова�
ние пробных партий показало
наличие целого комплекса
возбудителей болезней – ка�
гатной гнили, корнееда, кор�
невой гнили. Окончательное
же заключение экспертизы
было таким: в результате агро�
климатических условий в зоне
свеклосеяния комбината
средние потери свеклы от об�
щего количества заготовок
составляют по массе – ориен�
тировочно 20 процентов, по
выходу сахара – около 3,5%,
вследствие чего предприятие
не может выполнить договор�
ные обязательства перед
свеклосдатчиками.Словом,
сложились, как сейчас приня�
то говорить, форс�мажорные
обстоятельства.

Тем не менее, инженерно�

технологическая и сырьевая
службы комбината предприни�
мали все меры по минимиза�
ции всевозрастающих потерь,
чтобы получить кондиционный
сахар, обеспечить его выход
на уровне 12 процентов и вы�
полнить договорные обяза�
тельства перед хозяйствами. В
этих целях очаги возгорания
удалялись из кагатов; свекла
низкого качества подавалась
в переработку со «здоровой» в
соотношении 50 на 50 процен�
тов, а свекла удовлетворитель�
ного качества со свежеприня�
той – в соотношении 70 на 30
процентов.

Несмотря на, казалось бы,
исчерпывающие меры, полно�
стью спасти и переработать
выращенный урожай не уда�
лось, поскольку на 1 ноября из
174 тысяч тонн принятого сы�
рья более 100 тысяч было
крайне низкого качества. Си�
туацию усугубило и возгорание
подмороженной свеклы, по�
ступившей уже в ноябре.

Окончательные итоги край�
не напряженной минувшей
осени таковы: заготовлено по�
чти 430 тысяч тонн корней;
выход сахара – 12 процентов;
при нормативе 6,3 фактичес�
кие потери составили 15,48
процента.
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� Чтобы не допустить повто�
рения горьких уроков прошло�
го года, мы намерены в летний
период осуществить целый
комплекс мероприятий как
технического, так и конт�
рольно�подготовительного ха�
рактера.

Прежде всего, по всей зоне
свеклосеяния в течение веге�
тационного периода будем
производить наблюдение не
только за развитием растений
и их заболеваниями, процес�
сом накопления сахара, но и
выявлять, какими сортами или
гибридами произведен посев
– все это будет учитываться
при приемке свеклы и распре�
делении ее по категориям хра�
нения. Минувшая осень пока�
зала, что гибриды импортной
селекции не подлежат дли�
тельному хранению, поэтому к
началу сезона у нас будет пол�
ная ясность, сколько будет та�
кой свеклы, как и когда ее пе�
рерабатывать.

Пуск завода намерены осу�
ществить в начале сентября.
До 20 сентября приемку кор�
ней будем производить строго
по согласованным почасовым
графикам, исходя из 3�суточ�

ного запаса для работы заво�
дов, а с 20 сентября начнем
массовую приемку урожая, но
опять�таки по согласованным
с хозяйствами графиком.

Чтобы избежать недоразу�
мений в дальнейшем, хочу уже
сейчас предупредить, что свек�
лу будем принимать только со�
гласно ГОСТу, не допуская при�
емки продукции с повышен�
ным содержанием зеленой
массы или механически по�
врежденных, загнивших кор�
ней, производить тщательную
сортировку сырья по категори�
ям хранения, не допускать выг�
рузки гибридов импортной се�
лекции в кагаты длительного
хранения.

Особое внимание обратим
и на техническую подготовку
предприятия. Мы ставим пе�
ред собой задачу с первых
дней работы в этом сезоне
выйти на максимальную про�
изводительность, не допускать
нарушения ритмичности и тем
более остановок.

Безусловно, это будет воз�
можно лишь при условии со�
гласованной работы с хозяй�
ствами – поставщиками са�
харной свеклы. Думаю, минув�
шая авральная осень многому
научила не только нас, но и
наших партнеров, поскольку от
несогласованных действий в
прошлом сезоне понесли ощу�
тимые финансовые потери все
стороны.

Хотел бы сказать и о том,
что мы сделали надлежащие
выводы и из справедливой
критики в наш адрес со сторо�
ны руководства области, кото�
рое не только обращает вни�
мание на наши недостатки и
просчеты, но и с пониманием
относится к заводским про�
блемам.

В то же время не могу по�
нять зачастую далеких от свек�
лосахарного комплекса лю�
дей, которые в трудный для нас
час пытаются искусственно на�
гнетать страсти, обострить от�
ношения переработчиков и
сельских товаропроизводите�
лей, настроить обществен�
ность области против компа�
нии «Продимекс».

Нашим недоброжелателям
и критикам хочу посоветовать,
чтобы они не уподоблялись
тем «стратегам», которые «ви�
дят бой со стороны», а глубоко
и непредвзято разобрались в
существе возникших по
объективным причинам труд�
ностей. Мы не отделяем себя
от области и от сельчан, по�
скольку у нас общая задача и
общие интересы: неуклонно
увеличивать объемы и каче�
ство переработки сахарной
свеклы, вносить свой вклад в
развитие экономики региона
и его агропромышленного
комплекса.

Михаил САВЕЛЬЕВ.

«Кто сказал,
что земля умерла?»
Я вспомнил эти строчки из песни Владимира Высоцкого, когда проезжал по
полям Грибановского района, в составе представительной делегации, воз�
главляемой начальником местного управления сельского хозяйства Влади�
миром Ткаченко. В нее входили руководители и агрономы большинства
местных сельхозартелей: «Исток», «Россия», «Память Ленина», «Озерное»,
«Заветы Ильича», «Дубравное» и других.

Около двух лет назад на базе двух ды�
шащих на ладан хозяйств совхоза «Гриба�
новский» и МХП «Грибановское» было со�
здано ООО СХ «Грибановское». К руковод�
ству пришла энергичная, инициативная,
грамотная команда, которая дала жизнь
данному сельхозпроизводству.

По комплексу показателей ООО СХ
«Грибановское» заняло в прошлом году
первое место в районе и вошло в десят�
ку лучших по области. Прибыль от реали�
зации сельхозпродукции составила 31,3
миллиона рублей, или 48 процентов от
прибыли, полученной всеми хозяйствами
района. Впервые в Грибановском райо�
не в 2003 году на базе ООО СХ «Грибанов�
ское» была получена наивысшая урожай�
ность сельхозкультур. Так, зерновые дали
на круг по 36,6 ц/га с площади 2270 га,
сахарная свекла – 385 ц/га с площади
180 га, подсолнечник – 17,2 ц/га с пл.
1810 га. Как же в этом случае понимать
тех людей, которые утверждают, что сель�

ское хозяйство – это «черная дыра»?!
Сколько не вкладывай – назад не возвра�
щается. Возвращается, да еще как!

За счет чего же тут добились высоких
результатов? Вопрос этот вполне уместен,
если учесть, что Грибановский район на�
ходится в зоне рискованного земледелия.
Основной упор был сделан на четкую орга�
низацию труда, материальную заинтере�
сованность работников, обновление тех�
нической базы, приобретение минераль�
ных удобрений и семян перспективных
сортов.

Приобретена французская борона
«Флео�Флео» стоимостью 1,2 миллиона
рублей, четыре измельчителя на Дон�1500,
сеялки разбросного сева АУП�18.05, куль�
тиваторы КППШ�6 и многое другое. Посев
всех без исключения культур ведется толь�
ко с минеральными удобрениями в опти�
мальные агротехнические сроки. Все это
в комплексе позволило хозяйству перей�
ти на качественно новый технологический

уровень производства сельхозкультур, что
и дает свои результаты.

На межхозяйственной проверке комис�
сия, естественно, посетила и ООО СХ «Гри�
бановское». Было что показать принима�
ющей стороне � пшеница удалась на славу,
радовали глаз подсолнечник, ровные ряды
свекольных плантаций, возделываемых по
гербицидной технологии без затрат ручно�
го труда. На свекловысадочном поле ожи�
дается отменный урожай свекловичных
семян сорта Льговская�52.

По словам руководителя ООО СХ «Гриба�
новское» Сергея Анохина, курс на внедре�
ние новейших технологий полностью себя
оправдал. В планах руководства дальней�
шее наращивание материально�техничес�
кой базы, переход на безплужное земле�
делие, внедрение сидеральных паров,
дальнейшее расширение объемов внесе�
ния измельченной соломы и других орга�
нических остатков в почву и многое другое.

Пример ООО СХ «Грибановское» во мно�
гом показателен. Нет у нас неперспектив�
ного, убыточного сельского хозяйства, а
есть нерадивое отношение к земле.

Сергей КРОЙЧИК, корр. «Коммуны».
п. Грибановский.

Фото автора.
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Терминал
с плюсами
В селе Колодезное
Каширского района
началось строительство
терминала по приему и
отпуску нефтепродуктов.

Реализация масштабного
инвестиционного проекта, за
осуществление которого взя�
лось воронежское предприя�
тие ООО «Пром�Нефть�Сер�
вис», имеющее многолетний
опыт работы на региональ�
ном бензиновом рынке, обе�
щает обернуться солидными
поступлениями в консолиди�
рованный бюджет области.

Реализация проекта вы�
годна и по другой причине.
Возведение  терминала – это
200 новых рабочих мест для
жителей Каширского района,
а также осуществление в
селе Колодезное целого ряда
проектов социально�эконо�
мического развития.

Ход строительства и воз�
никающие в его процессе
вопросы рабочего характера
были обсуждены на прове�
денном в селе Колодезное
выездном совещании с учас�
тием представителей облас�
тной администрации.

Надежда СУВОРИНА.

ВЕСТИ  ИЗ  ТАЛОВОЙ

Праздник
труда и песни

В минувшую субботу, 17
июля, таловцы торжествен�
но отметили очередной День
района. Праздник получил�
ся очень шумным, веселым
и напевным – он был при�
урочен к 140�летию со дня
рождения нашего великого
земляка, основателя русско�
го народного хора М.Е.Пят�
ницкого. Все, чем по праву
гордятся таловцы, можно
было увидеть в этот день на
стадионе в районном цент�
ре. Изделия народных
умельцев, замечательные
живописные картины, про�
дукция местных промышлен�
ных предприятий, достиже�
ния аграриев, хлебосоль�
ность и удивительное обая�
ние сельских подворий и
многое�многое другое… А
то, что не оскудел со времен
Пятницкого таловский край
и песенными талантами до�
казал большой красочный
концерт.

Добрые
дела добром
отзываются…

По сложившейся традиции
оргкомитет празднования
Дня района подвел итоги
районного конкурса на зва�
ние «Меценат года». На этот
раз победителем стала сель�
скохозяйственная артель
«Славянская» (руководитель
Евгений Анисимов). Данное
предприятие постоянно ока�
зывает учреждениям соци�
альной сферы огромную
поддержку, а также занима�
ется благоустройством и га�
зификацией поселка Ново�
троицкий. Только в 2003
году на данные цели хозяй�
ство израсходовало около
300 тысяч рублей.
Лучшим налогоплательщи�
ком года в районе была при�
знана СХА «Родина Пятниц�
кого» (руководитель Алексей
Коновалов).

Юлия БОРОДАЕНКО.

Таловский район.
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Депутат
и его дела
Отчет о проделанной работе  депутатаОтчет о проделанной работе  депутатаОтчет о проделанной работе  депутатаОтчет о проделанной работе  депутатаОтчет о проделанной работе  депутата
Воронежской городской Думы от двух-Воронежской городской Думы от двух-Воронежской городской Думы от двух-Воронежской городской Думы от двух-Воронежской городской Думы от двух-
мандатного избирательного округа № 9мандатного избирательного округа № 9мандатного избирательного округа № 9мандатного избирательного округа № 9мандатного избирательного округа № 9
Олега Николаевича СтепановаОлега Николаевича СтепановаОлега Николаевича СтепановаОлега Николаевича СтепановаОлега Николаевича Степанова
Депутат Степанов ведет
прием граждан регулярно
по графику: 2-й и 4-й
вторник каждого месяца
с 15.00 по адресу: Москов-
ский проспект, 101-37 «А»,
тел. 73-00-37. Юридические
консультации  - еженедель-
но, каждый вторник и
четверг, с 16.30 (бесплат-
но). Не исключены и
встречи в другие дни, если
вопрос требует незамедли-
тельного решения.

Основной задачей своей
деятельности как депутата
О.Н.Степанов считает защиту
интересов малообеспеченных
граждан: инвалидов, пенсио-
неров, работников бюджетной
и социальной сферы (врачей,
учителей, работников социаль-
ной защиты населения и т. д.).

С момента избрания  Олег
Николаевич активно работает
в трех постоянных комиссиях
городской Думы: по вопросам
социальной защиты населе-
ния, по здравоохранению, в ко-
миссии по территориальному
общественному самоуправле-
нию, работе с общественными
организациями и объединени-
ями, СМИ, вопросам депутат-
ской этики. Совсем недавно
коллеги-депутаты оказали Оле-
гу Степанову большое доверие,
избрав его председателем
этой комиссии.

За период работы комисси-
ями рассмотрен ряд жизненно
важных вопросов, которые
затем были вынесены на засе-
дание городской Думы и по
которым принимались реше-
ния. Это исполнение на терри-
тории г. Воронежа законов РФ
«О ветеранах» и «О социальной
защите инвалидов», финанси-
рование социально защищен-
ных статей (здравоохранение,
образование, социальная по-
литика), о работе обществен-
ных объединений и в частно-
сти создании территориальных
общественных объединений,
работе уличных комитетов.

Кроме того, депутат Степа-
нов с июня 2003 года является
председателем временной ко-
миссии городской Думы по
рынкам. Ситуация вокруг рын-
ков г. Воронежа и особенно
таких как «Придача» и «Юго-
Западный» непростая, и комис-
сией принимаются все меры по
выработке взаимовыгодных
условий соглашения между
предпринимателями, админи-
страцией и руководством рын-
ков для успешной работы  пред-
приятий и пополнения бюдже-
та города от их деятельности.

За период с 31.12.2002
года по 31.12.2003 года О. Н.
Степанов провел 62 встречи с
частными лицами и авторами
коллективных обращений на
округе. На приеме побывало
свыше трехсот человек, было
высказано 25 замечаний и
предложений, каждое из кото-
рых было рассмотрено. На имя
депутата поступило 17 пись-
менных обращений граждан.
По всем вопросам были даны
письменные и устные разъяс-
нения. Проведено четыре от-
чета перед избирателями: в
январе, апреле, июне и сентяб-
ре, на которых присутствовало
более четырехсот жителей ок-
руга. Большая часть поступив-
ших заявлений - по вопросам
ЖКХ, по улучшению жилищных
условий, по вопросам само-
вольного строительства, по
льготному обеспечению лекар-
ствами и проезду в автотранс-
порте, по работе муниципаль-
ных рынков, предоставления
юридических консультаций.
Кроме того, совместно с работ-
никами МУРЭПов и МУП «Рай-
Дез ЖКХ и Б Коминтерновско-
го района» депутатом состав-
лена дислокация ремонтных
работ жилых домов округа
№ 9, куда вошли 36 жилых до-
мов. Часть из них вошла в раз-
дел «Ремонтные работы»  бюд-
жета 2004 года.

Одновременно депутатом
осуществлялась помощь по ус-
тановке телефонов инвалидам
и пенсионерам, в улучшении
жилищных условий и т. д.

Совместно с депутатом С. Н.
Кудрявцевым осуществлялась
работа по привлечению бюд-
жетных средств на финансиро-
вание ремонтных работ обра-
зовательных и лечебных уч-
реждений округа. Проводилась
работа по организации куль-
турно-массовых мероприятий.
Так, на базе кинотеатра «Мир»
проводились утренники для

детей-инвалидов, финансиро-
вались поездки по святым ме-
стам, проводились спортивные
соревнования для пенсионе-
ров.

 Олег Николаевич сочетает
работу депутата с обязаннос-
тями председателя Коминтер-
новского районного отделения
Воронежской областной обще-
ственной организации Всерос-
сийского общества инвалидов
(КРО ВООО ВОИ). На сегодняш-
ний день эта организация на-
считывает в своих рядах более
четырех тысяч инвалидов, пен-
сионеров. Как правило, это
очень нуждающиеся люди, и
депутатом принимаются меры
по стабильной работе органи-
зации. И это несмотря на жес-
точайшие экономические усло-
вия, в которых находятся по-
добные организации: отсут-
ствие льгот, своей производ-
ственно-хозяйственной базы.

Было оказано содействие
инвалидам в лечении и проте-
зировании зубов (за стомато-
логическими поликлиниками
Коминтерновского района
закреплено 32 инвалида для
лечения и протезирования зу-
бов); выделены путевки на са-
наторно-курортное лечение в
различные санатории 4 инва-
лидам (стоимость одной путе-
вки – 7 508 руб.). 19 июня 2003
года в реабилитационном цен-
тре по адресу ул. Калининград-
ская, 110, состоялась выстав-
ка поделок, изготовленных ин-
валидами. Активное участие в
мероприятии приняли дети. 16
октября 2003 года в кинотеат-
ре «Мир» была организована
выставка изделий, изготовлен-
ных детьми-инвалидами и
взрослыми инвалидами. Кро-
ме того, КРО ВООО ВОИ была
оказана разовая благотвори-
тельная денежная помощь по
заявлениям членов общества
(170 чел.) – 33 740 руб. Мате-
риальная помощь, выданная
за прошедший период на по-
гребение членов КРО ВООО
ВОИ – 28 700 руб. Оказана
благотворительная помощь
организациям: гимназии № 2
– 1 000 руб., областному жен-
совету для проведения вечера
отдыха в честь международно-
го женского дня 8 Марта – 1
000 руб., спец. интернату № 3
– 10 000 руб. Приобретено
подарков к «Международному
дню инвалидов» 03.12. 2003
года на сумму 294 тыс. руб.;
поездки от КРО ВООО ВОИ в г.
Задонск – мужской, женский
монастыри, святой источник (5
поездок) – 159 чел. Посеще-
ние театров, кинотеатров чле-
нами КРО ВООО ВОИ – 1650
чел. Денежные средства, полу-
ченные от спонсоров, в сумме
67 850 руб. израсходованы по
следующим статьям:

- посещение больных – 273
руб.,

- оплата членских взносов
(8 чел.) – 40 руб.,

- подписка  на газеты –
1 397 руб.,

- детям-инвалидам – 2 500
руб.,

- проведение культурно-
массовых мероприятий – 7 825
руб.,

- оказание денежной помо-
щи членам КРО ВООО ВОИ по
решению бюро первичных
организаций – 55 815 руб.

В настоящее время депутат
Олег Николаевич Степанов
принимает меры по установке
светофоров на пересечении
улиц Жукова – Б. Победы, Ли-
зюкова – 60-й Армии, по уст-
ранению незаконного строи-
тельства жилья и иных объек-
тов на округе, по созданию в
Коминтерновском районе
органа территориально-обще-
ственного самоуправления на-
селения «Северный» (ТОС «Се-
верный»). Кроме того, осуще-
ствляется контроль за выделе-
нием и расходованием финан-
совых средств на решение про-
блем округа, в том числе, фи-
нансированием детских садов
и школ.

Древесина,
не уступающая
металлу

В Воронежской лесотехнической
академии научные школы и
направления определяла замеча-
тельная плеяда ученых – И.М.Нау-
менко, С.И.Костин, О.Г.Каппер,
П.Б.Раскатов, Г.Ф.Басов, М.Н.Гри-
щенко, И.В.Воронин… Одно
перечисление известных фами-
лий заняло бы немало места.
Среди имен, составляющих
гордость вуза, есть и имя Павла
Николаевича Хухрянского. Его
ученики вспоминают: «Профессор
Хухрянский иногда приходил на
лекции и говорил: «То, что я читал
вчера, зачеркните, и пойдем
дальше». А дальше он делился
своими новыми идеями.

Хухрянский – основоположник те-
ории и практики прессования древе-
сины. Кафедра древесиноведения,
которую он возглавлял в шестидеся-
тые годы прошлого века, стала специ-
альным научным подразделением
вуза. Ученый давно задумывался над
тем, чтобы древесина служила народ-
ному хозяйству не менее успешно, чем
металл. В 1962 году при вузе была
создана научно-исследовательская
лаборатория «Прессованная древеси-
на». Это и положило начало развитию
фундаментальных исследований.

Активные научно-исследователь-
ские и опытные разработки способ-
ствовали внедрению прессованной
древесины в машиностроение. Так,
дорогостоящие подшипники в узлах
трения, которые изготовляли из чер-
ных и цветных металлов, заменили на
подшипники из прессованной древе-
сины. Тогда же кафедра установила
тесные связи с производством. Со-
трудники лаборатории успешно про-
водили замену дорогостоящих втулок
различного назначения из цветных
металлов на модифицированную дре-
весину. Это произошло на предприя-
тиях «Воронежсельмаш», «Электросиг-
нал», горнообогатительного оборудо-
вания, железобетонных изделий, «Ря-
зансельмаш», «Славянском машино-
строительном заводе» на Украине.
Кафедра древесиноведения имела на

ВДНХ в павильоне «Лесное хозяйство»
постоянно действующий демонстра-
ционный стенд.

Лаборатория проводила и семина-
ры по профилю своей работы, органи-
зовала постоянные курсы по подго-
товке специалистов прессования дре-
весины, где обучала студентов и про-
изводственников.

Имя Павла Николаевича Хухрянс-
кого как основателя технологии прес-
сования древесины получило широ-
кую известность не только в нашей
стране, но и за рубежом. Перу ученого
принадлежат такие монографии, как
«Дерево вместо металла», «Прессова-
ние и гнутье древесины», «Опыт при-
менения прессованной древесины
для изготовления деталей машин».

Пятнадцать лет назад при актив-
ной поддержке и участии ректора
ВГЛТА В.Попова было начато строи-
тельство экспериментального лабо-
раторного корпуса. Сейчас это – науч-
но производственный центр «Восмод-
древ». Здесь трудятся научные сотруд-
ники, аспиранты, рабочие. В кабине-
те заместителя генерального дирек-
тора центра Александра Мильцына не
протолкнуться: ученые, аспиранты,
производственники…

Александр Николаевич - выпускник
лесоинженерного факультета Воро-
нежской академии, кандидат техни-
ческих наук. Сам же центр построен

невдалеке от конторы лес-
хоза.

- Заказов у нас хватает,
вот и крутимся с утра до ве-
чера, - говорит Александр
Николаевич. – Да и новыми
научными идеями бог нас не
обделил. Вот, пожалуйста,
представляю вам старшего
научного сотрудника Ста-
нислава Бурлова. Он из тех,
кого называют идеепроиз-
водителями.

Станислав Андреевич о
своей работе говорит увле-
ченно:

- Под руководством про-
фессора Николая Иванови-
ча Винника разрабатывает-
ся новый метод сушки круп-
номерных лесоматериалов с
использованием СВЧ (мик-
роволн), который позволяет
в десятки раз ускорить суш-
ку древесины с высоким качеством
выхода лесоматериалов. Сейчас из-
готовление опытного образца близко
к завершению. Перспектива новой ус-
тановки большая, ведь в деревообра-
ботке сушка древесины – основной
вопрос: здесь качество решает все. А
мы научились сушить без брака.

Аспирант Роман Скориданов в это
время «колдовал» за компьютером в
одной из лабораторий центра.

- Тему, как наиболее перспектив-
ную и редкую, мне посоветовал мой
научный руководитель профессор
Владимир Александрович Шамаев.
Она называется «Обоснование и раз-
работка способов повышения проч-
ности древесины». Одна из моих науч-
ных целей – получение древесины с
такой прочностью, которая бы не усту-
пала стали. Использоваться новый
материал может при изготовлении

подшипников скольжения, узлов тре-
ния в металлопрокатных станах.
Прежде тоже применялась древеси-
на, но небольшой прочности. Теперь,
например, береза пропитывается
пластификатором, что придает ей пла-
стичность, потом применяется трех-
стороннее прессование: вначале
вдоль волокон, затем поперек. В ходе
экспериментов были получены образ-
цы, плотность которых достигала 1500
килограммов на кубический метр, а
прочность при сжатии вдоль волокон
200-230 мегапаскалей. По этому по-
казателю прессованная древесина
схожа со сталью. Владимир Алексан-
дрович когда-то этим занимался, про-
водил опыты и мне предложил про-
должать его исследования.

Еще в шестидесятых годах разра-
ботки ученых из Воронежа по прессо-
ванной древесине получили высокую
оценку на ВДНХ: ряд сотрудников ла-
боратории во главе с П.Н.Хухрянским
были награждены медалями. В ны-
нешнее время, когда научные изыс-
кания постоянно усовершенствуются,
они также получают высокую оценку.
Так, дипломами Воронежская лесо-
техническая академия награждена на
Всероссийском научно-промышлен-
ном форуме в Нижнем Новгороде, во
Всероссийском выставочном центре
(бывшая ВДНХ). Первый международ-
ный салон инноваций и инвестиций,
проходивший в Москве в феврале
2001 года, наградил ВГЛТА бронзо-
вой медалью за разработку «Линии
термомеханического модифицирова-
ния древесины по высоким техноло-
гиям». А председателем международ-
ного жюри тогда был лауреат Нобе-
левской премии академик Жорес Ал-
феров.

По большому счету прессованная
древесина не только заменяет металл.
Она призвана покрыть дефицит проч-
ной древесины твердых пород дере-
вьев, которые применяются при са-
молето- и кораблестроении, для изго-
товления строительных конструкций.
Лес ценных пород деревьев на все
это рубят безжалостно. Прессованная
древесина призвана его сохранить.

Людмила СУРКОВА.

НАУКАНАУКАНАУКАНАУКАНАУКА

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я

 К
О

Л
Е

С
Н

И
К

О
В

А
.

Переход от социалистичес-
кого уклада к рыночно-капи-
талистическому имел целый
ряд негативных последствий.
Обесценивание денежной
единицы и всего, что относи-
лось к финансовой составля-
ющей резко снизило весь эко-
номический потенциал. Были
деньги в Сберкассе или хра-
нились под подушкой, ин-

фляция одинаково их обесце-
нила.

На недавней пресс-конфе-
ренции Председатель Цент-
рально-Черноземного банка
Сбербанка РФ Александр Со-
ловьев высказался пессимис-
тично относительно решения
проблемы достойной  компен-
сации вкладов в государствен-
ных сберкассах до 1991 года.

- Эти средства признаны го-
сударственным долгом, а не
долгом Сбербанка, - сказал
Александр Кириллович. - Мы
создавались, как и любой ком-
мерческий банк, с нуля, а при
реорганизации сберкасс по-
лучили лишь здания, помеще-
ния и кадры для развития. Тот,
кто держал деньги в кубышке,
лишен возможности задать та-
кой вопрос - они вообще поте-
ряли деньги. И если по вкла-
дам в сберкассах государство
предпринимает какие-то меры
по выделению бюджетных
средств, то деньги, которые
были в обороте - просто про-
пали.

Экономисты подсчитали, что
если компенсировать вклады
в расчете соотношения стоимо-
сти потребительской корзины,
то потребуется почти три годо-
вых бюджета России для вы-
полнения обязательств.

- Это трагедия неразумного
перехода от одной экономи-
ческой системы к другой, это
трагедия для всех людей, ко-

торая выражается не
только в обесценива-
нии вкладов, но и в
развале всех отрас-

лей экономики, потере жиз-
необеспечения, мировых по-
зиций, - подчеркнул Соловь-
ев. - К сожалению, все мы дол-
жны воспринимать то, что про-
изошло, так как есть, и нахо-
дить пути поддержки тех лю-
дей, которые наиболее нужда-
ются. И долг банков - рассчи-
таться стабильностью эконо-
мики, максимально работать
на реальный сектор и недопу-
стить повторения подобных
кризисов.

Юлия КОЛЕСНИКОВА.

Вчерашний день
не вернешь

Совет финансистов
Монетаризация льгот стала предметом обсуж-

дения на совете начальников финансовых уп-
равлений областей, входящих в ассоциацию
«Центрально-Черноземная», который состоялся
в Липецке. Они, пожалуй, лучше всех знают воз-
можности региональных бюджетов, поэтому выс-
казали предложение оставить денежные льготы
ветеранам труда, труженикам тыла и репресси-
рованным гражданам на федеральном уровне.
Причина простая – у большинства областей на
эту статью бюджета своих средств не хватит.

Сложный вопрос и разграничение полномо-
чий между центром и регионами. В частности, в
федеральную собственность, по мнению финан-
систов, должна переходить только та земля, на
которой находится федеральное имущество. В
обсуждении актуальных вопросов финансово-
бюджетной политики приняла участие началь-
ник Главного финансового управления админи-
страции Воронежской области Надежда Сафо-
нова.

Раиса АНДРЕЕВА.

НОВОСТИ ИНТЕРНЕТА По материалам NEWSru.com

Шварценеггер отказался
от жалования

Охвативший США финансовый кризис никоим
образом не коснулся служащих из штата гу-
бернатора Калифорнии Арнольда Шварценег-
гера. Переквалифицировавшийся в политики
«терминатор» тратит на
зарплаты своих сотрудни-
ков на 8 процентов боль-
ше, чем его предшествен-
ник. Общая платежная ве-
домость аппарата губерна-
тора выросла при «Швар-
це» с 3,37 миллионов дол-
ларов до 3,63 миллионов.
Такая ситуация явно не устраивает налого-
плательщиков. Они полагают, что для губер-
натора, который, приходя к власти, заявил о
сокращении расходов, Шварценеггер посту-
пает крайне странно, выказывая неуважение
тем людям, которые платят налоги в казну
штата. Впрочем, недовольным стоит учесть,
что Шварценеггер, помимо того, что вообще
сократил количество своих служащих, еще и
отказался от губернаторской зарплаты, кото-
рая составляет, ни много ни мало, 175 тысяч
долларов. Эти деньги Шварценеггер сохра-
нил в бюджете. Что касается повышения жа-
лования своим служащим, то, как заявляет
представительница губернатора Маргита Том-
псон, Арнольд гордится своими работниками
и считает, что он с ними - одно целое. При этом
Томпсон сообщила, что Шварценеггер наме-
рен в ближайшее время увеличить штат. Со-
гласно платежной ведомости, средняя зарп-
лата служащего в аппарате губернатора вы-
росла с сентября прошлого года на 22 процен-
та и составила 59,5 тысяч долларов в год. У
Шварценеггера служат 14 сотрудников, чьи
оклады превышают 100 тысяч в год, тогда как
у прежнего губернатора таковых сотрудников
было восемь.

В Кении 19-летний студент
женился на 71-летней бабушке

«Неравный брак» потряс Кению. 71-летняя ба-
бушка вышла замуж за 19-летнего студента.
Ньянгинда ва Нгуги, которую обвиняют в «по-
хищении мужа из колыбели», утверждает, что
брак был заключен по любви. Вместе со сво-
им мужем Джеймсом Мбуру Камау она живет
в своем доме, неподалеку от города Макую в
Кении. Вместе с молодоженами в доме живет
сын Нгуги, который на 14 лет старше своего
отчима, сообщает Ananova. Ради того, чтобы
жениться на «женщине своей мечты», Мбуру
бросил школу. Он говорит, что ни угрозы, ни
просьбы, ни насилие не смогут заставить его
вернуться обратно в школу. Он утверждает,
что заключил брак по велению Бога. «Я никог-
да не вернусь. Я понял, что всю жизнь жил во
лжи, а теперь, наконец, я нашел Бога и счас-
тье», - заявил Мбуру. Сама счастливая жена -
мать пяти детей - говорит, что счастлива, что
Мбуру выбрал ее, так как на то была «воля
Бога».  Между тем одноклассники Мбуру, шо-
кированные произошедшим, уже заявили, что
«планируют разобраться со старой грымзой и
вернуть себе своего друга».

Миниатюрный город
в Антарктиде

Британская антарктическая станция Хэлли-
Бэй будет перестроена с использованием пос-
ледних научных достижений. В Королевском
институте британских архитекторов будут под-
ведены итоги конкурса на проект гостиницы и
исследовательских лабораторий, которые пла-
нируется построить на шельфовом льду. Пять
предшественников современной станции Хэл-
ли-Бей ежегодно тонули на 1 метр за счет
растаявшего под зданиями льда и снежных
наносов. Антарктическим летом там прожи-
вает до 50 человек, а на зимовку остается не
менее 16 исследователей. Температура зи-
мой в этом районе Земли опускается до минус
55 градусов Цельсия, так что строительные
работы на открытом воздухе возможны толь-
ко в январе и феврале, когда воздух прогре-
вается до 5 градусов ниже нуля. При этом в
радиусе почти 5 тысяч километров нет ни од-
ного поставщика стройматериалов. Осуществ-
лять проект стоимостью 19 миллионов фунтов
стерлингов поручено Британскому антаркти-
ческому исследовательскому агентству. По
словам его директора Криса Рэпли, на месте

станции будет создан миниатюрный город с
собственным энергоснабжением, объекта-
ми по утилизации бытовых отходов, структу-
рами жизнеобеспечения и коммуникациями.
Предусматривается также создание посто-
янного аэропорта и морского порта для орга-
низации бесперебойного снабжения поляр-
ной станции, которая начала функциониро-
вать почти 50 лет назад. Именно на ней в
1985 году ученые впервые обнаружили
«дыру» в озоновом слое.

«Люксы» в СИЗО
В Новгородском СИЗО для состоятельных под-
следственных открыли «люксы». Как сообщи-
ли в Новгородском областном управлении
исполнения наказаний (УИН) Минюста РФ, в
медсанчасти следственного изолятора в Ве-
ликом Новгороде открылись две первые па-
латы европейского стандарта. В этих своеоб-
разных «люксах», каждый из которых рассчи-
тан на четырех человек, проведен евроре-
монт общей стоимостью в 356 тысяч рублей.
Здесь установлены кондиционеры, телеви-
зоры, радиоприемники, холодильники. В от-
личие от других подследственных, содержа-
щиеся в этих палатах будут спать на одно-
ярусных кроватях, в их распоряжении будут
санузел и душевая. Во время нахождения в
спецпалатах подследственные будут получать
исключительно диетическое питание, будут
иметь возможность приглашать специалис-
тов-медиков не только из медсанчасти СИЗО,
но и из клиник Великого Новгорода. Палаты
повышенной комфортности в медсанчасти
оборудованы одной из новгородских страхо-
вых компаний по согласованию с Главным
управлением исполнения наказаний РФ. Пи-
лотный проект Министерства юстиции РФ
предусматривает создание таких палат в
следственных изоляторах в 10 субъектах Фе-
дерации - Москве, Санкт-Петербурге, во Вла-
димирской, Волгоградской, Нижегородской,
Новгородской, Оренбургской, Ростовской и
Тюменской областях, а также в Краснодарс-
ком крае. Дополнительные услуги россиянам,
содержащимся в СИЗО, будут оказываться
на основании полисов добровольного меди-
цинского страхования. Каждые сутки пребы-
вания в подобных палатах в Великом Новго-
роде обойдутся подследственным в 300 руб-
лей. Эта сумма включает в себя стоимость
лечения в медсанчасти. Половину суммы по-
лучит администрация следственного изоля-
тора, которая сможет направить эти деньги
на улучшение содержания других подслед-
ственных.

Открыт белок самоубийства
В докладе, прозвучавшем на ежегодном со-
брании Королевского колледжа психиатров
(Великобритания), содержится информация
об открытии в тканях мозга тинэйджеров-
самоубийц «фермента самоубийства». Энзим
ПКС (protein kinase C - PKC) и прежде связы-
вали с плохим настроением. Как показали
исследования, количество этого белка в моз-
говых тканях подростков-самоубийц намно-
го ниже, чем в мозге тех, кто расстался с
жизнью по другим причинам. Был ли недо-
статок белка причиной или следствием ум-
ственного состояния, приведшего подрост-
ков к суициду, пока не ясно. Каков бы ни был
механизм воздействия белка, пониженное
содержание фермента является «жизненно
важным наблюдением, которое поможет не
только в понимании нейробиологического
профиля подростковых самоубийств, но так-
же - и при создании механизмов терапевти-
ческого вмешательства», заявил Ганшьям
Пенди из Университета Иллинойса в Чикаго,
ведущий автор научного труда опубликован-
ного в «Архивах общей психиатрии». Группа
ученых, которую возглавлял доктор Пенди,
изучила мозг 34 умерших подростков. При-
чиной смерти половины из них было само-
убийство, все остальные умерли по другим
причинам. Ученые обнаружили, что уровень
ПКС у всех жертв суицида был меньше - как
минимум вдвое. Как полагает группа иссле-
дователей, пониженное содержание белка
ПКС может быть связано с нарушениями свя-
зей между мозгом и гормональными железа-
ми, а потому следует изменить цель, на кото-
рую будут воздействовать лекарства, создан-
ные для предотвращения самоубийств.

Подготовила Наталия СЕДЫХ.
� В перерывах между дождями воронежцы умудряются посещать пляжи. Этот снимок сделанВ перерывах между дождями воронежцы умудряются посещать пляжи. Этот снимок сделанВ перерывах между дождями воронежцы умудряются посещать пляжи. Этот снимок сделанВ перерывах между дождями воронежцы умудряются посещать пляжи. Этот снимок сделанВ перерывах между дождями воронежцы умудряются посещать пляжи. Этот снимок сделан
в Боровом.в Боровом.в Боровом.в Боровом.в Боровом.
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.УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»

ждет вас в понедельник, четверг с 17.30 до 19.00
по адресу: ул. Лизюкова, 36, тел. 39-20-17, в приемной депутата

городской Думы Кудрявцева С.Н.
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ООО «АГРОСНАБ ВОРОНЕЖСКИЙ»
Представительство Тернопольского комбайнового завода

ул. Дорожная, 36, склад № 14,
(0732) 63-28-97, 70-53-21, 56-07-78.

КС-6Б, БМ-6, СПС-4,2
и ЗАПЧАСТИ к ним

со склада в г.Воронеже

Колхоз им. К.Маркса
 Семилукского р-на продает:

Тел.:  (272) 77-1-35, 77-1-10.

КСС-2,6; КПКУ-75;
ТСН-160; АД-100;

КИР-1,5.

КОМПАНИЯ ПРОДАЕТ
недостроенный (без отделки)

54 км автодороги Богучар-
Кантемировка Воронежской обл.

Вся документация имеется.
Площадь 0,7 га арендована на 49 лет.

Тел.: (0732) 24-39-35, 24-39-40.

АВТОЗАПРАВОЧНЫЙ

КОМПЛЕКС

Мы, собственники земельных долей, возражаем
против выделения земельных участков

в счет земельных долей общей долевой собственности
с/х артели «Восток» Аннинского р-на сельхозугодий

из земель с/х назначения общей площадью 1026 га:
поле №28-1 – 87 га, поле №6-2 – 91 га,
поле №30 – 148 га, поле №15-1 – 78 га,
поле №13 – 41 га, поле №19 – 110 га,
поле №14 – 54 га, поле №20 – 126 га,
поле №11 – 53 га, поле №16 – 121 га,

поле №48-1 – 59 га, поле №48-2 – 48 га.
От имени 650 собственников земельных долей Кузне-

цов Александр Васильевич, Кузнецов Виктор Иванович.

ВОЗРАЖЕНИЕ

СОБСТВЕННИКИ  ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности ООО «Подъем»

Новоусманского р-на (138 чел.)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

в счет земельных долей граждан общей площадью 635 га пашни
(собрание собственников земельных долей от 29 июня 2004г.)

поля: №V-2 (98 га), № V-3 (106 га), №VI-1 (103 га), №VI-2
(116 га), №VII-1 (79 га), №VII-2 (93 га), №VIII-3 (70 га) для

передачи в аренду ООО «Агрофирма «Гарантия» Новоусманского
р-на уведомляют других участников землепользования

ООО «Подъем», что в связи с равнозначной стоимостью
земельных участков компенсация за земельные участки оставшимся

пайщикам не назначается. Возражения принимаются
представителем собственников Трубчаниновой Любовью Петров-

ной в течение месяца со дня публикации по адресу: Ново-
усманский р-н, с. Бабяково, ул. Совхозная, 67. Тел. (241) 68-1-88.

№ Местонахождение Функциональное Площадь Кадастровый Победитель
лота земельного участка назначение земель- земельного номер земель- торгов

ного участка участка, кв. м ного участка
1 ул.Южно-Моравская, 15в Для проектирования и строительства 4052 (четыре тысячи 36:34:05 05 053:0009 Общество с ограниченной

многофункционального комплекса пятьдесят два) ответственностью «МКЛ»
2. ул.Плехановская, 27а Для проектирования и строительства Участок №1 Участок №1 Общество с ограниченной

торгово-выставочного центра 347  (триста сорок семь) 36:34:04 01 017:0021 ответственностью «ЛоКос»
Участок №2 Участок №2

142 (сто сорок два) 36:34:04 01 017:0020
3. пр-т Революции, 1в Для проектирования и строительства 2277 (две тысячи 36:34:06 05 043:0005 Общество с ограниченной

многофункционального комплекса двести семьдесят семь) ответственностью «ВИОР»

Комитет по земельным отношениям департамента градострои-
тельства и земельных отношений администрации города Воронежа
сообщает, что по результатам торгов (конкурса) по продаже права
на заключение договоров аренды сроком на 5 лет земельных
участков из категории земель  поселений, состоявшихся
29.06.2004г., проведенных на основании постановлений админис-
трации города Воронежа от 25.12.2003г. №2918, от 25.12.2003г.
№2919, от 25.12.2003г. №2920 и приказа директора Департамента
градостроительства  и земельных отношений администрации горо-
да Воронежа от 27 апреля 2004г. №353, в соответствии с постанов-
лением Правительства РФ №808 от 11.11.2002г. победителями
торгов признаны:

ИНФОРМАЦИОННОЕ   СООБЩЕНИЕ

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
в количестве 390 человек, в праве общей долевой соб-
ственности, расположенных в границах плана колхоза
«Родина» Подгоренского района Воронежской области,

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

общей площадью  3667 га, в т. ч. пашни – 2007,2 га, для
регистрации прав и последующей передачи в аренду

колхозу «Родина» Подгоренского района.
По всем вопросам обращаться в правление колхоза
«Родина» Кульбакину Сергею Васильевичу по адресу:

Воронежская область, Подгоренский район,
х. Витебск, ул. Центральная, д. 10. Тел.  (294) 22-3-33.

Коллектив Воронежского филиала Московского го-
сударственного социального Университета выражает
глубокое соболезнование директору филиала Ярецко-
му Юрию Львовичу в связи со смертью его отца

ЯРЕЦКОГО
Льва Захаровича.

СООБЩЕНИЕ О ПРОДАЖЕ АКЦИЙ
ОАО «АННААГРОПРОМТЕХНИКА»

22.08.2004г. в 10.00 состоятся торги по продаже пакета обык-
новенных именных бездокументарных акций ОАО «Аннин-
ское РТП» в количестве 958 480 штук (49,46% уставного капи-
тала) номинальной стоимостью 10 руб. каждая, принадлежа-
щих ОАО «Аннаагропромтехника» в форме открытого аук-
циона по адресу: Воронежская область, Аннинский район,
п.г.т. Анна, ул. Ф.Энгельса, 40-б, тел.: (246) 2-21-80.

Начальная цена – 1 170 000 рублей.
Шаг аукциона – 11 700 рублей.
Размер задатка – 117 000 рублей.
К участию в аукционе допускаются организации, которые

могут быть признаны покупателями по законодательству РФ,
юридические и физические лица, своевременно подавшие за-
явку и иные необходимые документы и внесшие задаток для
участия в аукционе.

Победителем торгов признается участник, предложивший
наиболее высокую цену.

Для участия в аукционе заявитель должен перечислить зада-
ток в срок до 12.00 20.08.2004г. на р/с № 40 702 810 100 390 000 456,
филиал «Воронежское Региональное Управление» ОАО «Мо-
сковский индустриальный банк» г. Воронеж (БИК 042007895,
кор./счет 30101810700000000895).

Ознакомление с условиями аукциона, а также прием заявок
осуществляется по адресу: Воронежская область, Аннинский
район, п.г.т. Анна, ул. Ф.Энгельса, 40-б, ежедневно с 9.00
до 15.00, тел. (246) 2-21-80 до 12.00 20.08.2004г.

В день проведения торгов победитель торгов и организатор
торгов подписывают протокол, имеющий силу договора.

Договор купли-продажи должен быть заключен в течение
10 дней с даты проведения аукциона.

Организатор торгов конкурсный управляющий  ОАО «Ан-
наагропромтехника».

АКТИВ ПАССИВ
(тыс. руб.) (тыс. руб.)

I. Основные средства 24 I. Совокупный вклад учред. 4083

IV. Краткосрочные финансовые 3316 II. Пенсионный резерв 2727
вложения

V. Дебиторская задолженность 106 III. Другие составляющие - 2740
имущества, предназначен-
ного для обеспечения
уставной деятельности

VI. Другие составляющие 624
имущества, предназначен-
ного для обеспечения
уставной деятельности

Баланс 4070 Баланс 4070

КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ О ФОНДЕ:
1. Адрес: 394055, г. Воронеж, ул. Депутатская, 11 (тел. 34-81-64).
2. Лицензия № 295 от 28.07.97г. Министерства труда и социального развития РФ.

Негосударственный пенсионный фонд «Центральный»
БАЛАНС на 01.01.2004г.

Международной компании «Дау АгроСаенсес»,

Резюме направляйте на имя Бобника В.Д.
Адрес: 109147, Москва, ул.Таганская, д.17-23. E-mail: Rodina@dow.com

Тел. (095) 797-91-20. Факс (095) 797-91-25.

Требования: высшее сельскохозяйственное образование, хорошее знание
сельскохозяйственного рынка, успешный опыт продаж/организация

маркетинговой деятельности на сельскохозяйственном рынке в крупной
международной компании будет преимуществом, знание английского языка.

ВОЗМОЖНОСТЬ КАРЬЕРНОГО РОСТА И УЛУЧШЕНИЯ ДЕЛОВЫХ ЗНАНИЙ.

ТРЕБУЕТСЯ ТОРГОВЫЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬ
(пестициды) в Воронеже.

специализирующейся на рынке средств защиты растений,

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общей долевой собственности к-за «Большевик»
Грибановского р-на (12 человек)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ
НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ

ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
на территории с.2-М-Алабухи, в поле № 2 общая пл. 209

га, для передачи КФХ «Татьяна» Грибановского р-на.
Претензии предъявлять по адресу: Воронежская обл.,

Грибановский р-н, с.2-М-Алабухи, ул.Красная,
Рудину Александру Михайловичу.

Сообщите информацию о перечислении по номеру
 (248) 45-1-10.

Местоположение Функциональное  назначение Площадь, Кадастровый
земельного участка земельного участка кв.м номер

Воронежская обл., Семилукский р-н, Для производства 815238 36:28:84 00 012:0008
400 м северо-западнее дома № 92 сельскохозяйственной
по ул.Ворошилова села Девица продукции

Прием заявок осуществляется по адресу:
Воронежская обл., г.Семилуки, ул.Ленина, 11, в комитете по земельным ресурсам и землеустройству

администрации Семилукского р-на со дня выхода настоящего сообщения в течение 30 дней.

Администрация Семилукского р-на Воронежской обл.
в соответствии со ст.10 ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» и ст.6 Закона Воронежской

обл. «Об особенностях оборота земель сельскохозяйственного назначения в Воронежской области»

сообщает о наличии земельного участка
для предоставления в аренду сроком на 49 лет из районного фонда перераспределения земель

Странников встретит дом
Июльское утро вступило в свои права под торжественный колокольный звон.
Колокол храма святых апостолов Петра и Павла оповестил жителей Петропавловки
о начале престольного праздника. Торжество это совпало с другим важным событием:
в райцентре открылся странноприимный дом.

По этому поводу состоялся крестный ход с молебным пе-
нием по улицам села. Процессия с пением молитв прошла от
ворот храма до гостевого дома. А располагается он в быв-
шем здании дома-интерната для престарелых. Только теперь
на его фасаде красуется вывеска: «Православный странно-
приимный дом (гостиница) апостолов Петра и Павла».

Глава местного самоуправления Алексей Собкалов отме-
тил, что открытие дома милосердия – большое событие в
жизни района. Здесь люди смогут приобщаться к духовной
жизни, о которой забыли за долгие годы безверия. И поже-
лал всем прихожанам добра и здоровья.

Уже полностью отремонтированы трапезная, кухня, спаль-
ное помещение и санузел с ванной. В остальных комнатах
еще стоит запах краски, завершаются штукатурные работы.
Здесь будут открыты и классы воскресной школы, право-
славная библиотека. Верующие, желающие посетить храм,
смогут остановиться здесь на отдых. Для них планируется
организовать бесплатное питание и медицинское обслужи-
вание.

Как рассказал отец Андрей, уже определен персонал по
обслуживанию дома милосердия. Здесь работают два посто-
янных сотрудника - Валентина Бойко и Мария Суворова.
Кроме того, намечено организовать круглосуточное дежур-
ство прихожан. Осуществлять контроль за дежурством и всей
работой дома поручено члену приходского собрания Галине
Косяченко.

Валерий СИВИЦКИЙ.
Петропавловский район.
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В Шяуляе проходит
первый этап евро-
пейской лиги чем-
пионов по футболу

среди женских команд. В стар-
товом матче с македонской
командой «Сципонят» воро-
нежская «Энергия» выиграла
прямо-таки с фантастическим
результатом – 13:0. Четыре
гола на свой счет записала
Горбачева, по три провели
Зварич и американка Бенсон,
причем последняя все – с пе-
нальти. Отличились также Апа-
насенко, Букашкина и Кожни-
кова.

Сегодня наши землячки про-
ведут поединок с литовской ко-
мандой «Гинтра-Университе-
тас», а 24 июля – с азербайд-
жанским «Гомрюком». Напом-
ню болельщикам, что только
команда-победительница сво-
ей подгруппы получит право
участвовать в следующем эта-
пе соревнований. Учитывая ре-
зультат, с которым «Энергия» за-
вершила свою первую встречу,
причем, выступая без ведущих
игроков – Зинченко, Данило-
вой и Ждановой, – ей вполне
по силам занять первое место.

Юрий МАКАРОВ.

Сергей Савченков, возгла-
вивший недавно белгородский
«Салют-Энергия» и за короткий
срок более-менее наладивший
дела в команде (мы это видели
в поединке с «Факелом»), опять
оказался в незавидном поло-
жении. Пост главного тренера
занял Сергей Андреев, кото-
рый успешно руководил коман-
дой в прошлом году, но на фи-
нише сезона был почему-то
уволен президентом клуба Ни-
колаем Головиным. Правда,
теперь уволили и самого Голо-

вина, некомпетентность кото-
рого была поистине вопиющей,
но ему все сходило с рук (види-
мо, по причине того, что он был
еще и вице-губернатором, но
теперь таковым не является).
Исполняющим обязанности
президента стал мэр города
Василий Потрясаев ну и, как
видите, едва вступив в долж-
ность, тут же потряс спортив-
ную общественность, заменив
Савченкова на Андреева.

Юрий КАМЕНСКИЙ.

13 мячей -
счастливое начало

Тренерская рокировка.
Или чехарда?

Очередной номер еженедельника «Ком-
муна спорт» поступил в продажу.

- Второй поход «Энергии». Перспективы
футбольных амазонок Воронежа в стартовав-
шем в Шяуляе турнире европейской лиги чемпи-
онов.

- Если «Факел» прет вперед, то у всех полу-
чится. А получиться должно у лискинского «Ло-
комотива», споткнувшегося в Смоленске, у во-
ронежского «Динамо», а также дублеров нашей
главной команды мастеров, которые в минув-
шем туре первенства «Черноземье» наконец-то
одержали первую победу, причем весьма ре-
зультативную.

- Борису Градову – 75 лет. Наш юбиляр был
весьма заметной фигурой в линии нападения
воронежского «Труда» в середине 50-х годов.
На его счету более сотни матчей за команду, в
которых он провел три десятка голов.

- «Лявон Москаль». Рассказ острогожского
писателя Якова Кравченко на тему охоты не

оставит равнодушными не только тех, кто любит
природу, но и всякого, кто интересуется нацио-
нальной литературой.

- Сельские игры. Сборная Воронежской об-
ласти приняла участие в финальных стартах
V Всероссийских сельских спортивных игр в Чу-
вашии. Об их итогах, перспективах, а также пла-
нах делится начальник областного управления по
физической культуре и спорту Павел Брязгунов.

- Мария Шарапова «опустила» Курникову и
Вильямс. Многие годы теннисным секс-симво-
лом в мире считалась «блондинка Аня», но после
захватывающей победы на Уимблдоне ее по-
теснила «блондинка Маня», которой всего-на-
всего 17 лет с хвостиком. Шарапова с такой
яростью рвалась к своему успеху, так громко
выдыхала воздух при подачах и приемах мяча,
что арбитры и западная пресса, кроме всего
прочего, окрестили ее «королевой крика».

Кроме того, в еженедельнике публикуются
итоги очередных розыгрышей тиражей спортив-
ных лотерей «Бинго», «Русское лото» и «Золотой
ключ».

Каждую среду приобретайте спортивное из-
дание в киосках «Роспечати», «Сегодня-Пресс», а
также у частных распространителей.

Здоровья вам, удач и хорошего настрое-
ния!

Редакция газеты «Коммуна» выпустила новый набор откры-
ток «Современный Воронеж». В комплекте – 15 открыток. Вклю-
чены как давно излюбленные воронежцами виды, так и новые.
Приобрести новый набор можно как непосредственно в редак-
ции, так и в магазинах «Библиосфера» (ул.Комиссаржевской),
«Лики Воронежа», «Светлана», «Круг чтения» (пр.Революции),
киосках «Роспечати».

Отдел продаж редакции: (0732) 39-00-87.

НАБОР ОТКРЫТОК - ОТЛИЧНЫЙ ПОДАРОК!

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39-00-88. Ул.Комиссаржевской, 4-а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»
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«МОЛОТ»
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«ВОЛГОГРАДСКАЯ ПРАВДА»
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Краснодарский край «ФАКТ»

г. Брянск
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Ответы на сканворд (17 июля)
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